



Musikverein Arnreit

Viele werden es schon vermuten, aber sicher wissen es die wenigsten. Der Höhepunkt unserer Jubiläumsveranstaltung - 100 Jahre Musikverein Arnreit - sollte die Marschwertung am 13. + 14. Juni 2020 sein. Die Vorbereitungen laufen seit Herbst 2018. Alles war auf Schiene und der Sternmarsch 2019 war das Kick off zu unseren Jubiläumsfeiern. Von diesem Sternmarsch reden die teilnehmenden Musiker noch heute.

Die momentane Pandemie mit vielen Namen (Covid19, Corona, usw.) hat die Weltbevölkerung voll im Griff. So wurden seitens der österreichischen Regierung alle Großveranstaltungen bis Ende August 2020 vorerst abgesagt. Das trifft natürlich auch unser Bezirksmusikfest.

Trotz dieses Rückschlages arbeiten die Organisatoren zielstrebig weiter und haben

einen Ersatztermin gesucht. Kein leichtes Unterfangen, da man nicht weiß, wann mit den Marschproben begonnen werden darf. Im Herbst beginnt auch die Probenarbeit für die vielen Konzerte usw. Schlussendlich hat man sich in Abstimmung mit der Bezirksleitung Rohrbach auf den 12. + 13. September 2020 geeinigt.

Der Musikverein Arnreit hofft, dass zu diesem Zeitpunkt wieder Großveranstaltungen durchgeführt werden dürfen. Sollten die Auflagen unerfüllbar sein, so wird diese großartige Veranstaltung ersatzlos abgesagt. Schade, denn in 100 Jahren Musikgeschichte hätte sich Arnreit ein derart großes Fest verdient. Eine Verschiebung ins nächste Jahr



ist unmöglich, da die Musikfeste für die nächsten 15 Jahre bereits fix vergeben sind.

Denken wir positiv und freuen uns auf den Ersatztermin!